

Propriétés
Parisiennes

Sothebys
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

63 m²

Réf. PP3-1291

1 680 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS 6e. A quelques pas du Marché Saint Germain et de l'Eglise St Sulpice, au 5e étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien, un appartement composé de 3 pièces, d'une superficie de 63,67m2 Carrez, baigné de soleil et de lumière (exposition Sud - Est), qui offre des vues agréables et dégagées sur les toits de Paris avec le Luxembourg en perspective. Ce bien au fort potentiel est à sublimer. Il se compose d'une entrée comprenant de nombreux rangements, d'un beau séjour en angle avec de grandes ouvertures, d'une cuisine séparée (pouvant être ouverte sur la pièce de vie), de deux chambres, ...

In the heart of the 6th arrondissement, in the Odéon district, just a few steps from the Marché Saint Germain and the St Sulpice Church, on the 5th floor with elevator of a beautiful old building, an apartment consisting of 3 rooms, with a surface area of 63.67m² Carrez, bathed in sunlight and light (South-East exposure), offering pleasant and open views over the rooftops of Paris with the Luxembourg in perspective. This property, full of potential, is ready to be enhanced. It consists of an entrance with plenty of storage, a beautiful corner living room with large windows, a separate kitchen ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

